

English version below

Informationen zum Seminarplatzvergabeverfahren im WS 2026/27

für die Masterstudiengänge Kommunikationswissenschaft, Strategische Kommunikation sowie Knowledge and Communication

A. Fristen und Termine für Studierende höheren Semesters (ab dem 3. Fachsemester):

Studierende höheren Semesters:

Die Seminarplatzvergabe läuft über SAP SLcM! Bitte beachten Sie das Erklärvideo!

Anmeldezeitraum für Seminarplatzwünsche:

- | | |
|--|---------------------|
| a) Master Kommunikationswissenschaft: | 24.08. – 30.08.2026 |
| b) Master Strategische Kommunikation: | 24.08. – 30.08.2026 |
| c) Master Knowledge and Communication: | 24.08. – 30.08.2026 |

Platzverteilung: in der 36. KW

Annahme der Seminarplätze: 07. – 09.09.2026

Bei Rückfragen:

Als Studierende der beiden deutschsprachigen Studiengänge Master Kommunikationswissenschaft und Master Strategische Kommunikation wenden Sie sich gerne an: ifk.masterseminar@uni-muenster.de

Als Studierende des englischsprachigen Studiengangs Master Knowledge and Communication wenden Sie sich gerne an: knowcom@uni-muenster.de

Information on the allocation of seminar places in the 2026/27 winter semester

for the Master's programmes in Knowledge and Communication, Communication Science and also Strategic Communication

A. Deadlines and dates:

Seminar places are allocated via SLcM/CMS! Please note the video tutorial (for now only in German)!

Registration period for the seminar places:

- | | |
|---|----------------------------|
| a) Master's in Communication Science: | 24 August – 30 August 2026 |
| b) Master's in Strategic Communication: | 24 August – 30 August 2026 |
| c) Master's in Knowledge and Communication: | 24 August – 30 August 2026 |

Allocation of places: in the 36th calendar week

Confirmation of seminar places: 07-09 September 2026

Master's in Communication Science and Strategic Communication: If you have any questions, please contact ifk.masterseminar@uni-muenster.de

Master's in Knowledge and Communication: If you have any questions, please contact knowcom@uni-muenster.de